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En la Ciudad de México, siendo las 10:00 horas, del 30 de enero de 2024, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. Emmanuel 
González Rogel, presidente del Consejo se reúnen: El Dr. Javier Hernández Hernández, Dr. Javier Hernández 
Ávalos, M.A.P. Norma Sánchez Espinoza, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, Dra. Erly Martínez 
Ramírez, Ing. Velia Desiree Alvarado Romero, Dr. Luciano Pablo Varela Coronel, Dra. Pilar Gómez Miranda, Dra. 
Ana María Lagunes Toledo, Dra. María Cristina Cruz Estrada, M en C. Heidi Gómez Cervantes, M.A.P. José Luis 
Melgoza Maravilla, Dr. Ángel Taboada Uribe, MBA. Guillermo Rivera Rangel, Ing. José Luis Brito Valdés, M en E. 
Yonathan Ángel Almanza Sánchez, Wendy Monserrat Hernández Carrasco, Rubén Darío Silva Valdés, Dana 
Michell Martínez de la Cruz, Juan Carlos Hernández Portillo, Verónica Gabriela Guerra Pérez, Rodrigo Alberto 
Hernández Cordero, Sandra Gisela Reséndiz Sánchez, José Luis Huerta Calzada, Joaquín Zarate Sánchez, 
integrantes del Consejo Técnico Consultivo Escolar de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y 
Ciencias Sociales y Administrativas, a fin de tratar los siguientes asuntos: --------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------ 
Dos miembros del Consejo no asisten, presentan justificante.   

 La Ing. Arq. Verónica García Méndez, profesora Representante del Depto. de Desarrollo Profesional   
Específico, por atender una cita médica. 

 Fernando Hernández Anaya, alumno representante del Programa Académico Administración  
        Industrial, por atender un asunto laboral. 
 El M en E. Mario Martín Morales Flores, Delegado Sindical del Personal Docente, por atender un 

problema personal.  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----  
Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Cuarta Sesión Ordinaria del XLVII Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. ------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. Javier Hernández Hernández, Secretario del 
Consejo, presenta el orden del día.  

1. Lista de asistencia.  
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día  
3. Presentación del Informe anual de actividades académicas y administrativas 2023 del Director, con 

base en el Artículo 173, Fracción XIII del Reglamento Interno del IPN.  
4. Seguimiento de acuerdos.  
5. Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS  
6. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa  
7. Presentación del Informe de la Sesión Ordinaria del mes de diciembre del Consejo General Consultivo 
8. Asuntos Generales  

A continuación, somete a votación. Se obtienen 28 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El 
orden del día es aprobado por mayoría de los Consejeros-----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------- 
Punto 3. Presentación del Informe anual de actividades académicas y administrativas 2023 del Director, 
con base en el Artículo 173, Fracción XIII del Reglamento Interno del IPN., El M en C. Emmanuel González 
Rogel inicia su presentación. 
No hubo comentarios.  
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-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ 
Punto 4.  Seguimiento de acuerdos. El Dr. Javier Hernández Hernández, indica que previo a la reunión se les 
hizo llegar el archivo y no hay asuntos pendientes.   
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----- 
Punto 5.  Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS  
El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la M. A. P. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de 
Servicios Educativos e Integración Social Interina, quien realiza su presentación.  

  
 

 

GESTIÓN ESCOLAR 641  SERVICIOS 
ESTUDIANTILES 28,534  

EXTENCIÓN Y APOYOS 
EDUCATIVOS 604 

UPIS  173 

BOLETAS GLOBALES, 165  ORIENTACION JUVENIL 
333  

PRACTICAS 
PROFESIONALES  180 

MOVILIDAD 
ACADEMICA  20  

BOLETAS CERTIFICADAS 
527 

SERVICIO MEDICO 
GENERAL 1,057 

SERVICIO SOCIAL 363 DIPLOMADOS Y CURSOS 
70 

CONSTANCIAS SAES  304  ODONTOLOGIA 65 BECAS  46 CURSOS CATI 65 

CONSTANCIAS ESPECIALES 
115 

  
NUTRICION 31 

BOLSA DE TRABAJO  15  SEGUIMIENTO Y 
VINCULACIÓN 
EGRESADOS 18 

  OPTOMETRIA 22    
  ENFERMERIA 402     

  ACT. DEPORTIVAS 120      

  FTO A LA CULTURA 900      

  BIBLIOTECA 25,604  
  

    

TOTAL DE SERVICIOS PRESTADOS: 29,952  
  
No hubo comentarios.  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----  
Punto 6. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa  
El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora 
Administrativa, quien realiza su presentación.   
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No hubo comentarios.  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ 
Punto 7. Presentación del informe de la Sesión Ordinaria del mes de diciembre del Consejo General  
                 Consultivo. El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la Dra. Pilar Gómez Miranda, 
Representante de la UPIICSA ante el Consejo General Consultivo, quien realiza su presentación.   
Inician comentarios:  

 El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que uno de los puntos principales que en la reunión de 
Colegio menciona siempre, es la necesidad de los docentes y alumnos de sus cubículos en el Edificio de 
Graduados. Así como la Dra. Pilar lo mencionará ante el Consejo General Consultivo, yo buscaré una 
pronta solución por otro medio.  

 El M.A.P. José Luis Melgoza Maravilla solicita si hay manera de hacer modificaciones al calendario escolar 
para los próximos semestres.  

 El M en C. Emmanuel González Rogel explica como es el proceso por parte de la Secretaría Académica 
para presentar el calendario escolar, sin embargo, comenta que él se acercará a la autoridad 
correspondiente para presentar la solicitud.  

 La Dra. Ana María Lagunes Toledo comenta que, con respecto a la evaluación del desempeño docente, 
incluir información acerca del instrumento, el proceso y la dinámica de evaluación. Donde se realizará, 
tener un contexto general de cómo se procederá.  

 La Dra. Pilar Gómez Miranda comenta que una duda que han externado los profesores es como se 
obtiene el promedio la evaluación que están realizando.  

 El Dr. Javier Hernández Hernández comenta que no se sabe cuál es la interpretación del cuestionario 
que los lleva a la evaluación cuantitativa. 

 El MBA. Guillermo Rangel Rivera comenta que los profesores deben de ajustar sus actividades de 
acuerdo con el calendario, sin embargo, opina que deberían hacer modificaciones para las fechas de 
Extraordinarios, ya que limitan el tiempo para que el estudiante se prepare para los exámenes. Además, 
que se cuenta con poco tiempo para subir calificaciones.  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ 
Punto 8. Asuntos Generales  
El Dr. Javier Hernández Hernández informa que no llegaron asuntos generales, pero pueden exponer algún 
asunto.  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----- 
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 La Dra. María Cristina Cruz Estrada, Profesora Representante del Depto. de Formación Básica trata los 
siguientes asuntos:   

Puerta de salida de emergencia en la Academia de Humanidades, se anexa documento 
La M. en C. Rocio García Pedraza, Subdirectora Administrativa, responde: Si se ha considerado hacer 
salidas de emergencia en las academias o hacer escaleras, pero les recuerdo que la UPIICSA es una 
unidad con 52 años, por lo que ha necesitado de muchos recursos para hacer reforzamientos en los 
edificios u otras reparaciones. Se está realizando un balance entre lo sustantivo, que es lo académico, y 
la infraestructura que tenemos en la unidad para que nos alcance y poder operar.  
El M. en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, responde: cuando tenemos que atender 
solicitudes como la de ahorita, implica una obra, por el camino que se tiene que hacer de donde 
terminaría la puerta hacia la loza, por la sección de área verde que se encuentra. Como Unidad no 
tenemos la facultad de hacer ningún tipo de construcción, para eso está el Patronato de Obras e 
Instalaciones. Ninguna escuela del politécnico puede llevar a cabo ningún tipo de modificación a 
nuestras instalaciones. Se va a hacer la solicitud al POI, para presentarles el proyecto y que nos den el 
visto bueno, no es un trámite rápido, pero se atenderá.  
Plaga en los árboles de la UPIICSA, planteado por la profesora Beatriz Ramírez de la Academia de Humanidades, se anexa documento. 
La M. en C. Rocio García Pedraza, responde: Efectivamente, ya se había detectado la plaga de los árboles, 
es una plaga que ya ha tenido un tiempo, ya se pidió permiso a la Alcaldía, ya nos dio el permiso, pero 
siempre que nos da permiso para podas especiales o para control de plagas, nos pide personal 
capacitado y certificado, y se tiene que demostrar porque si no puede haber una sanción. Se está 
gestionando para que Área Central nos proporcione el personal y puedan venir a realizar este control de 
plaga. Le invitamos, si tiene alguna propuesta adicional, con todo gusto estamos a la orden para 
escucharla. Y estamos preocupados, porque es parte de nuestras áreas verdes.  

 El Ing.  José Luis Brito Valdés, Representante del Depto. de Competencias Integrales e Institucionales, 
       trata los siguientes asuntos:  

                Conclusión al seguimiento de la puerta de emergencia de laboratorios Pesados, donde la comunidad y los profesores dan su    

                  agradecimiento al maestro Emmanuel por su apoyo y cumplimiento. 
El M en C. Emmanuel González Rogel responde: Muchas gracias, muy amable. Costó más de un año de 
mucha gestión para que nos dieran el permiso, pero al final de cuentas se buscó la forma de cómo 
hacerlo lo más pronto posible y ya está atendido. Muchas gracias ingeniero.   

 El M.A.P. José Luis Melgoza Maravilla Representante del Depto. de Estudios Profesionales Genéricos, 
trata los siguientes asuntos:  
Procedimiento para aplicar en UPIICSA el Programa de Estímulos al Desempeño Docente (PEDD). 
El Dr. Javier Hernández Hernández, Secretario del Consejo, responde: En realidad hemos estado 
trabajando con este asunto, tenemos ya atendidos alrededor de 36 profesores, ya apoyándolos en la 
revisión documental y en asesoría específica que llegan a requerir, hemos estado atendiéndolos, nos 
faltan al parecer 15 profesores, este 2 de febrero, este viernes terminamos ya el proceso.  
El M.A.P. José Luis Melgoza Maravilla, representante del Depto. de Estudios Profesionales Genéricos, 
comenta: No podemos entender que este proceso de becas, tiene tres corresponsables, el docente, las 
autoridades de la DES y las autoridades de UPIICSA. En este último periodo, algo que he escuchado de 
mucha gente, me ha comentado que para las becas, es que no tuvimos la oportunidad de la evaluación 
del desempeño docente, esta constancia tarda en tramitarse por las firmas que se requieren. Esto nos 
ha obligado a los maestros, que estamos participando en solicitar apelación, y cierra en el mes de 
Marzo/Abril. No entiendo porque solo nos dieron una evaluación, cuando se nos había ofertado que nos 
iban a entregar todas las constancias oportunamente. La realidad es que la Evaluación al Desempeño 
Docentes es muy importante, nos permite ver las áreas de oportunidad que tenemos los maestros, 
incluso criterios para asignar la carga académica, entiendo que hay maestros que pueden tener 7 o más 
unidades de aprendizaje, que es antipedagógico, porque se pierde la verdadera atención al alumno, 
estamos hablando de un universo, donde no sabemos si el maestro está revisando correctamente las 
tareas o exámenes. Yo le pediría a usted maestro, que en los siguientes procesos, si hubiera la posibilidad 
de hacer pláticas o talleres, para que mayor cantidad de maestros participen.  
El Dr. Javier Hernández Hernández comenta: Después de que concluye un semestre, a la tercera 
semana, ya tenemos a la disposición las evaluaciones, para que ustedes puedan recabar las firmas que 
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necesitan. Estos términos que usted propone, de dar pláticas para las becas, se me hace muy 
importante y podemos implementarlo.  
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta: Recordemos algo de las becas, no es solamente la 
evaluación, es una mínima parte, es de lo que menos tiene valor. Lo que vale más, son los recursos 
didácticos digitales, la parte de las clases frente al grupo, por decir algo.  
La Dra. Pilar Gómez Miranda, representante de Posgrado, comenta: El cambio en el reglamento se hace 
cada dos periodos, eso se ha hecho durante casi 20 años. El año pasado, el Lic. Víctor, no hizo llegar un 
documento, donde decía que lo leyéramos y diéramos nuestras observaciones del EDD. Si como becario, 
no lo leo, acepto.  

                  Instrumento de Evaluación al Desempeño Docente. Falta de entrega a profesores de la UPIICSA. 
El Dr. Javier Hernández Hernández responde: Ya lo hemos cubierto con los discutido anteriormente.  

 El MBA. Guillermo Rivera Rangel, Profesor Representante del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico, trata los siguientes asuntos:  
La señalización del estacionamiento de Ingeniería. Solicitud de analizar la normatividad o mejorar la práctica para la señalización del 

estacionamiento. 
La M. en C. Rocio García Pedraza, responde: La señalización se hizo por indicaciones de área central y en 
materia de Protección Civil. ¿Qué estaba pasando? Cada que había una situación de sismos o 
simulacros, toda la gente que evacuaba esas áreas, se iban a los estacionamientos y estaban los coches. 
No estaba despejada el área de concentración o de encuentro seguro. Con intención de desahogar y 
atender esa situación, fue que se planteó el pintando de las áreas y la señalización y circulación de los 
vehículos. Efectivamente nos hicieron llegar la inquietud de los maestros, ya tenemos una reunión 
programada con los jefes de academia y la jefa de edificio, para platicar del tema. Las opciones que hay 
y que posibles soluciones. Estamos abiertos a todas las propuestas. 
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta: Aquí el punto principal es la comunicación, entablar 
comunicación con cada uno de nosotros, desde el jefe de academia, la jefa de departamento, el 
Subdirector, o conmigo. Creo que no es necesario, llegar a ese extremo, de hacer un documento, sin 
previamente haber platicado conmigo. Yo no conocía el contexto y las razones que estaban dando. Creo 
que siempre debe prevalecer es el dialogo. Así se puede solucionar muchas situaciones que solamente 
son de darles una mala interpretación. Si hay que hacer cambios, de acuerdo a los expertos, adelante, 
los realizaremos.  
El MBA. Guillermo Rivera Rangel, representante del Depto. de Desarrollo Profesional Específico, 
comenta: Yo como consejero, tengo que escuchar a los profesores de mi edificio, yo lo que recomendé 
también fue eso, porque también yo fui sorprendido en el sentido en el que había un oficio. Dije, bueno 
lo menos que puedo hacer, es llevarlos al Consejo y ver que procede. Yo recomiendo que se haga de 
acuerdo a la normatividad, pues aquí tenemos la carrera de Ingeniería en Transporte.  

 El M. en E. Mario Martín Morales Flores, Delegado Sindical del Personal Docente, trata los siguientes 
asuntos:  
¿Cuál es el status de la gestión de la planta potabilización para la Unidad Académica? 
La M. en C. Rocio García Pedraza, responde: Ya se autorizó la planta potabilizadora por parte de la SIIS, 
la M.C.E. Yessica Gasca, la autorizó, mandó técnicos, ellos ya nos hicieron las propuestas para saber cual 
es la mejor opción para implementar dentro de la unidad, además ya se hicieron unas gestiones porque 
para que se instalen, ellos nos solicitaron previamente que acondicionemos las áreas, pero esas áreas 
son obras o instalaciones, y son recursos económicos. Se están haciendo las gestiones con COFAA, 
Fundación y con ampliaciones presupuestales, se van a agotar las instancias para tener todo listo lo 
antes posible y en cuanto esté lista la instalación, para que ellos puedan instalar la planta. Estamos 
conscientes que es una necesidad para nuestra comunidad.   
Entrega de material a nuestros compañeros docentes al inicio del semestre el 13 de febrero.  
La M. en C. Rocio García Pedraza, responde: Efectivamente están en la logística de tener todos los 
insumos suficientes para que los maestros inicien semestre. Suele suceder que ya tenemos las plumas, 
pero faltan los lápices, es parte de la operatividad. Estamos trabajando para que lo que nos falte, ya lo 
tengamos para inicio de semestre.  
Abastecimiento de agua en las diferentes academias, así como insumos (jabón, papel higiénico, sanitas).  
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La M. en C. Rocio García Pedraza, responde: Desde el año pasado estamos garantizando el servicio, 
tenemos los insumos que nos dan las empresas que contrata el politécnico, se entregan una vez al mes 
a todas las academias y a los departamentos, pero si requieren más, por favor solicítenlo. Con lo que si 
hemos batallado un poquito y por eso estamos tramitando la planta potabilizadora, son con los 
garrafones, hay un desfase en el instituto, no es suficiente el abasto como nos gustaría, porque la 
UPIICSA tranquilamente consume de 80 a 100 garrafones a la semana y nos han estado dando 50 
garrafones. Estamos intentando darle un seguimiento para que no haya ese desabasto, tengamos los 
garrafones suficientes para poderlos atender. Y esperemos que pronto tengamos la potabilizadora.  
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta: Hay academias que demandan mucho uso del agua, 
pero no hacen la gestión correspondiente. Y darle seguimiento hasta que se cumpla.   
Reforzar la seguridad en la parte perimetral de la Unidad Académica, en beneficio de toda la comunidad.  
La M. en C. Rocio García Pedraza, responde: Se están teniendo reuniones mensuales con la Alcaldía, a 
través de COSECOVI, para garantizar la seguridad, se ha pedido que se hagan rondines en las mañanas 
y en las noches, por los horarios que se manejan en la Unidad.  
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta: Vamos a reforzar nuevamente, esa solicitud que ya nos 
habían aceptado de hacer reuniones territoriales una vez al mes, con la Alcaldía y la Secretaria de 
Seguridad aquí en la UPIICSA, para que podamos darles seguimiento a todos estos puntos.  
El M.A.P. José Luis Melgoza Maravilla comenta: ¿Habría manera de que se le pidiera a la Alcaldía, la 
posibilidad de poner agentes viales? Somos muy imprudentes, cuando estamos cruzando sobretodo 
acá del lado de Iztacalco. Me ha tocado ver alumnos, adultos mayores que se cruzan sin observar. El otro 
día, estuvieron a punto de atropellar a tres alumnos del lado de UPIICSA, porque no respetan los 
motociclistas. 
El tiempo de estimación para la entrega del 100% de RUAA’s.  
El Dr. Javier Hernández Hernández responde: Al día de hoy, ya llevamos entregadas un 90% de RUAA’s, 
de acuerdo a lo que me está reportando el área de estructura, estaríamos pensando la semana que 
entra concluyendo el 100%. Este es el avance que llevamos con la entrega de RUAA’s.   
Se solicita que cada uno de los docentes tenga su carga reglamentaria, así como dar continuidad a sus interinatos.  
El Dr. Javier Hernández Hernández responde: Estamos haciendo todo evidentemente de la demanda 
que tenemos, en general todos los profesores que tienen interinato, van a continuar con interinato. Y 
los profesores que tienen algún tipo de plaza, también tienen su carga de acuerdo a su plaza. Lo que sí, 
tenemos acciones que hacer y estamos planteando en todas las academias, empezando por el área de 
básicas para poder mejorar nuestro índice de aprobación para tener una mejorar demanda en los 
semestres posteriores, estamos identificando que muchos alumnos se están quedando rezagados, eso 
afecta la oferta instalada tanto de infraestructura como de estructura. Eso lo estamos trabajando, pero 
en general estamos cumpliendo esa parte.  
Secuencias de incidencias.  
El Dr. Javier Hernández Hernández responde: Estamos atendiendo todas las incidencias, estamos por 
aplicar tres exámenes de oposición, para aquellas secuencias que no tienen profesor para poder cumplir 
con toda la carga académica que estamos ofertando.   
Proporcionar todas las facilidades a los docentes que están participando en el programa de promoción docentes 2024.  
El Dr. Javier Hernández Hernández responde: Está actualmente la convocatoria y todo lo que se 
requiera, se va a realizar. En la parte académica, en la parte administrativa que se vaya presentando, se 
van a dar todas las facilidades y la asesoría que se nos solicite.  
La M. en C. Rocio García Pedraza, comenta: Se está atendiendo además por la parte administrativa, hay 
requisitos que se proporcionan por parte de Capital Humano. El área de Capital Humano estuvo en el 
área central, para conseguir toda la información pertinente y ustedes cuenten con todo lo que se 
requiera.  
En qué etapa va la gestión del mantenimiento del Edificio de graduados, y si ya se tiene una fecha para iniciar con su reparación.   
El Dr. Javier Hernández Hernández responde: De alguna forma ya lo comentó la Dra. Pilar, además de 
las gestiones que está realizando la escuela.  
Están acondicionado los diferentes laboratorios.   
El Dr. Javier Hernández Hernández responde: En general, ya estamos en condiciones. Aquí le solicitaría 
a la Lic. Marcela Rojas y a la Ing. Desireé, que nos pudieran detallar más este punto.  
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La Lic. Marcela Rojas, jefa del Depto. de Formación Básica, comenta: Todo este periodo intersemestral, 
el área de mantenimiento y de intendencia, han estado dando servicio a los laboratorios para que se 
encuentren limpios y en orden. En diciembre, durante el periodo vacacional, estuvieron trabajando 
mucho con las instalaciones de gas y agua, para que los laboratorios de Física y Química estén al 100% 
La Ing. Velia Desireé Alvarado Romero, jefa del Depto. de Competencias Integrales e Institucionales, 
comenta: El área de limpieza y mantenimiento se encuentran constantemente trabajando en el edificio. 
Cada uno de los laboratorios de Pesados, están listos para iniciar clases. 
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta: Me comenta el Ing. Eduardo Solórzano, que uno de los 
grandes problemas a los que nos enfrentamos, es que vandalizan los conectores HDMI en los salones, 
no saben quiénes son. Diario nos llegan los reportes, que están rotos o despegados. Se va a realizar una 
revisión de todas las pantallas, para identificar cuales no sirven y apoyarnos con nuestros compañeros 
del CIDETEC, con la colaboración que actualmente tenemos, para que les den mantenimiento. Uno de 
los grandes problemas es que alguien de la comunidad está vandalizando. Insisto, todos debemos 
cuidar nuestras instalaciones. Son actitudes que no podemos permitir, cuando alguien detecte algún 
alumno que esté haciendo eso, repórtelo con algún prefecto, jefe de academia para presentarlo ante el 
Consejo de Honor. Si es docente o personal de apoyo, pero eso es vandalismo.   
El Dr. Luciano Pablo Varela Coronel, representante de Posgrado, comenta: Me ha tocado ver que las 
computadores no funcionan, o simplemente está la caja sola. Las pantallas se escuchan mal, los cables 
no funcionan o incluso se puede apreciar que usaron pinzas para dañarlos. Llegamos a dar una clase de 
hora, hora y media, y en lo que tratamos de arreglarlo, se pierde media hora. Mejor cambio de actividad.  

 La M. en C. Heidi Gómez Cervantes, Profesora Representante Delegado Sindical del Personal Docente, 
trata los siguientes asuntos:  
La recuperación del alumnado del CELEX 
El M en C. Emmanuel González Rogel, responde: No podemos recuperar esa cantidad de alumnos, 
porque el edificio de Graduados no se encuentra disponible. Por los espacios, anteriormente se ofrecía 
los cursos semanales presenciales. Al día de hoy, se ofrece el curso en línea. Los fines de semana 
contamos con 2500 alumnos de forma presencial. Una vez que tengamos habilitado el edificio de 
Graduados, nuevamente se podrá ofertar.  
El C. Rubén Darío Silva Valdés, alumno representante del Programa Académico de Ingeniería Industrial, 
comenta: En el CELEX no se oferta el certificarse en los idiomas, por lo que los alumnos buscan otras 
opciones, así que sería una buena estrategia para que mayores cantidades de alumnos lo realicen aquí.  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ 
Sin más asuntos que tratar, siendo las 13:15 horas del 30 de enero de 2024, se da por terminada la reunión; 
quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales 
a que hubiere lugar. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------- 
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